

# Les plantes exotiques envahissantes

## Une menace pour la forêt.

Comme dans toutes les îles, on observe à La Réunion, un très grand nombre de plantes envahissantes, que l'Homme a introduit très tôt pour diverses raisons : se nourrir, se guérir, décorer son jardin...

Ces espèces exotiques dominent aujourd'hui le paysage de toutes les zones où la forêt naturelle a été détruite pour que les hommes s'installent et cultivent la terre.

Dans les forêts naturelles qui n'ont encore jamais été défrichées par l'Homme, une centaine d'espèces exotiques envahissantes est parvenue à pénétrer et prend progressivement la place des espèces indigènes. Le combat entre les plantes exotiques et indigènes

est souvent inégal : les exotiques poussent plus vite, donnent plus de graines, se dispersent très loin, facilement... et menacent donc les plantes indigènes moins compétitives.

L'Homme est donc obligé d'agir dans les forêts naturelles contre les espèces exotiques les plus envahissantes s'il souhaite conserver les nombreuses plantes indigènes et endémiques qui s'y trouvent. Grâce au Conseil Général, les forestiers de La Réunion consacrent près de 2 millions d'euros par an, pour lutter contre les plantes envahissantes afin de sauvegarder la biodiversité réunionnaise.

Alors, n'introduisons plus à La Réunion de nouvelles plantes invasives, si nous souhaitons conserver nos plantes endémiques !!!

